

ÉDAILLES DU TRAVAIL AUX PARONS

7 travailleurs handicapés honorés



'étaient mis sur leur 31 les 23 récipiendaires. Et, à chaque remise de médaille, les flashs appareils photos de leurs familles ont été comme à Cannes ! Mais hier soir nous bien à Eguilles, aux Parons, cet établissement d'accompagnement des personnes handicapées mentales, créé il y a maintenant 17 ans par Léon Martin, et aujourd'hui respectivement présidé et dirigé par son fils le docteur Christian Martin et Thierry Pouplier. Il y a donc 17 travailleurs de l'ESAT (établissement

et service d'aide par le travail), et 6 employés des Parons, qui ont reçu pour 20, 25 ou 30 années de travail, une médaille d'argent, de vermeil ou d'or, ainsi qu'une "breloque" de l'Assemblée Nationale, offerte par le député Kert. Rien que ça ! "C'est une grande fierté, tout simplement parce que le travail est primordial dans ma vie, ici", expliquait Didier, l'un des médaillés. "Le travail les sort du ghetto mental dans lequel ils pourraient s'enfermer, enchaînait le

président Martin, cela représente leur réinsertion dans le monde et la société civile". Aux Parons, chaque personne handicapée touche un Smic (cofinancé par l'État et l'association), qu'elle travaille au conditionnement (en partenariat avec la société Dynamique Provençale), aux espaces verts (pour les mairies d'Eguilles et de Ventabren), à l'atelier poterie ou à l'unité "entretiens de locaux".

/TEXTE ET PHOTO ROMAIN CAPDEPON